

La République du Centre, 31 octobre 2019

POLITIQUE ■ Le silence « consternant » de Nicole Belloubet

Au lendemain de la publication, par le *Canard enchaîné*, d'un document établi par la Chancellerie, subordonnant la création ou la suppression de postes de juges d'instruction, dans certaines villes, au résultat de LREM lors des prochaines municipales, le sénateur socialiste, Jean-Pierre Sueur, a interpellé la Garde des Sceaux, Nicole Belloubet. Hier, lors des questions d'actualité au gouver-

nement, l'élu a notamment interrogé la ministre de la Justice sur son éventuelle responsabilité dans la rédaction de ce document, qui inquiète au plus haut point le tribunal de Montargis. Reprenant la parole après la Garde des Sceaux, Jean-Pierre Sueur a estimé que celle-ci n'avait répondu à aucune de ses questions. Il a ajouté : « Vous pensez peut-être que c'est habile. Mais c'est consternant. Vous couvrez une intolérable atteinte à la neutralité du service public de la Justice dont vous avez personnellement la charge. C'est grave pour notre République. » ■